
松浪地区まちぢから協議会 第２回 運営委員会 議事要旨 
 

日時 平成２８年６月１５日（水） 午前９時３０分から午後１２時００分まで 
場所 松浪コミュニティセンター２階 会議室１・２ 
出席者 運営委員…別紙委員出欠状況のとおり 
    茅ヶ崎警察署生活安全課…イワブチ氏 
    茅ヶ崎市総務部市民自治推進課窪田主任 
 
茅ヶ崎警察署からの依頼事項について 
 茅ヶ崎警察署生活安全課担当職員より、別紙資料「茅ヶ崎警察署はまちぢから協議会と連携します」

のとおり説明があった。 
 
１ 開会（植松副会長） 
 
２ 議事 
（１）公募委員の選考結果について 
   資料ｐ．１～１３に基づき、説明があり、要綱及び要領を公開することとなった。公募の募集

については、今年実施するか来年実施するかについては、別途協議することとなった。 
 
（２）市民集会について 
   資料ｐ．１４～１９に基づき、説明があり、昨年同様分科会方式により、実施することとなっ

た。テーマについては、提出された市民集会質問用紙の記載事項から決定することとなった。７

月１２日（火）までに１４自治会と各種団体が提出された質問用紙を取りまとめ、松浪コミュニ

ティセンターに提出することとなった。 
 
（３）まつなみだよりについて 
   資料ｐ．２０～２１に基づきレイアウトが示され、発行することとなった。市長の認定を受け

た場合、事業提案により、経費の助成を受けることができるが、現状、認定を受けていないため、

第９号については、まちぢから協議会の予算から発行することとなった。発行に伴う費用の削減

等(頁数の削減、配布者の変更、カラーの要否等)を検討することになった。 
 
（４）その他 
  ・資料ｐ．２２～４３、５月１９日に開催された第１回茅ヶ崎市地域コミュニティ審議会の資料

に基づき、市より説明があった。 
  ・茅ヶ崎ゴルフ場、辻堂駅開設１００周年事業について、情報提供があった。 
 
３ 防災対策部会からの進捗報告 
  資料ｐ．４４に基づき、説明があり、今年度のスケジュールが示された。 



   
４ 自治会長部会からの進捗報告 
  ７月１２日朝市懇親会についての情報提供があった。 
 
５ 市民安全部会からの進捗報告 
  部会長に、白石松浪一丁目自治会会長が推薦され、承認された。資料ｐ．４５に基づき、説明が

あった。 
 
６ 自治会館の管理運営について 
  浜竹一丁目中井会長より説明があった。長机１０～２０個必要であり、購入を検討することとな

った。市本庁舎建て替えに伴い不用品から長机があれば提供することとなったが、市職員が調べた

ところ不用品で長机はなかった。 
 
７ 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 
  牧島館長より直近運営管理について、報告があった。 
 
８ 松浪コミカフェ管理運営について 
  中東副委員長より報告があった。 
 
９ 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 
  平松副会長より報告があった。 
 
１０ 各団体からの報告・共有 
  各団体から必要に応じ報告や共有事項の連絡があった。 
 
１１ まちぢから協議会連絡会 ６月定例会の報告について 
   情報提供があった。 
 
１２ 今後のスケジュールについて 
   情報共有があった。 

以上 


